



Nachdem wir von unserem geliebten

Lutz

Abschied genommen haben, möchten wir uns bei allen bedanken, die unserem Lutz im Leben in Respekt, Freundschaft und Liebe zugetan waren und im Tode auf so vielfältige Weise ehrten.

Besonderer Dank gilt dem Diakonieverein Carolinenfeld, insbesondere dem Wohnbereich 1 und dem Förderbereich „Schwalbennest“ sowie Frau Dr. Schürer für die langjährige gute Betreuung und Versorgung.

Unser Dank gilt dem Bestattungsinstitut Weberstraße für die einfühlsame Unterstützung und Herrn Pfarrer Krause für die tröstenden Worte und den würdevollen Abschied sowie allen Freunden, Nachbarn und Bekannten.

In stiller Trauer
Marianne und Dieter Grimm
im Namen aller Hinterbliebenen

Greiz, im April 2015